



## 08 Animation sur l'Europe, pour les élèves de 4ème et 3ème

publié le 10/10/2013

Mardi 8 octobre, le Centre d'Information Europe Directe Charente (CIED) est venue au collège proposer une **animation sur l'Europe à toutes les classes de 4ème et de 3ème, collège et SEGPA** . (car ce sujet est au programme d'histoire géographie de ces classes)

L'objectif de cette intervention était d'initier les élèves à la connaissance des institutions européennes et plus précisément du Parlement européen.

Les élèves ont participé à un jeu de rôle intitulé : « Je suis un Eurodéputé ».

Répartis en ateliers, les élèves ont travaillé et réfléchi sur les différents systèmes éducatifs européens :

- ▶ le système prônant un emploi du temps allégé avec cours uniquement le matin (Finlande, Grèce, Danemark...)
- ▶ le système proposant un emploi du temps concentré (France, Italie, Espagne...)
- ▶ et le système avec emploi du temps allégé mais avec cours toute la journée (Suède, Royaume-Uni...).

Chaque atelier devait trouver une argumentation pertinente pour défendre son système et remporter un maximum de suffrages au moment du vote.

Les élèves se sont bien investis dans cette expérience et ont défendu avec conviction le système qui leur semblait le meilleur.









